

Reunión anual del Grupo de Trabajo de Laboratorios de Análisis de Residuos de Plaguicidas



El pasado 7 de noviembre de 2024, se celebró en la sede de la Agencia Española de Seguridad Alimentaria y Nutrición (AESAN) la reunión anual del Grupo de Trabajo de Laboratorios de Análisis de Residuos de Plaguicidas, organizada por los dos Laboratorios Nacionales de Referencia, el Centro Nacional de Alimentación y el Laboratorio Arbitral Agroalimentario.

Se llevó a cabo en formato mixto (presencial y online) y participaron los laboratorios españoles de control oficial, contando también con la participación del Laboratorio Europeo de Referencia de Frutas y Verduras (EURL-FV).

En dicha reunión se abordaron cuestiones relacionadas con este ámbito y se pusieron en común experiencias y conocimientos de todos los laboratorios implicados en el control oficial del mismo.